



ASOCIACION CULTURAL  
DE MARANCHON

AÑO 13 - N.º 41 - ENERO 2000



E  
D  
I  
T  
O  
R  
I  
A  
L

**N**o es un nuevo siglo. No es un nuevo milenio. Sin embargo se ha desbordado la alegría por (casi) todo el mundo. No importan el hambre y la miseria de los países subdesarrollados, ni la guerra en algún que otro país "desarrollado". 2000. Parece un número mágico. Es posible que su magia esté en una esperanza de cambio para la humanidad. Perdemos de vista los 1900 como el que se quita una vieja, gastada y sucia camisa, a pesar de todo el cariño u odio que sus muchas vivencias nos despierta, para entrar en una era eminentemente tecnológica que habrá de enfrentarse, en un planeta bastante agotado y que sobrepasa los 6000 millones de habitantes, a nuevos y vitales retos.

Y en medio del todo y de la nada, como una gota de agua en el océano, Maranchón. Como símbolo de referencia casi inmutable de su gente. No importa lo que pase fuera, de tanto en tanto, cual marinero que añora su puerto, volvemos la vista al tranquilizador faro que en la oscuridad te dice: "No estás perdido".

DIRECTOR: Pascual Sacristán Aparicio  
COLABORADORES: Félix Sebastián, Luis C. López, Fernando Atance, Julio Baena, Yolanda Fernández, Inocente Avenales, Pascual Sacristán, José M<sup>e</sup> Sacristán, Maribel Hevia, Andres Embid y Alberto Lozano  
REDACCIÓN Y COMPOSICIÓN: Montse Medina, Dolores Arrufat y Pascual Sacristán.

DEPÓSITO LEGAL: GU-211/1989

IMPRIME: Gráficas Ruiz Polo, s.a.